

EKSPOS

Munas DEKOPINDA Nasional 2024 : Koperasi Harus Bersinergi dan Menjadi Solusi

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Dec 28, 2024 - 13:52



Cilegon, - Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) menggelar musyawarah nasional (munas) tanggal 27 Desember ini hingga 29 Desember mendatang. Dalam munas tersebut, Dekopin akan melakukan rekonsiliasi dan pemilihan ketum baru.

"Saya berharap Musyawarah Nasional Dekopin yang akan dilaksanakan dari

tanggal 27 Desember sampai 29 Desember yang akan datang berjalan dengan lancar dan sukses ," kata Ketua Dekopinda Kota Cilegon Ardiansyah.

Ardi memaparkan bahwa Pandangan nya dalam acara tersebut bahwa top prioritas program pemerintahan prabowo yaitu swasembada pangan dan koperasi.

"Saya berharap di gelarnya munas ini tidak lain untuk lebih memperkuat silaturahmi Dewan Koperasi Indonesia serta Pandangan kita harus tegak lurus dengan program presiden pak Prabowo terkait fokus pertahanan pangan, pakan & koperasi di seluruh indonesia," Pungkas Ardi.

Lebih lanjut, Ardi menyampaikan bahwa dirinya selaku Ketua Dekopinda kota Cilegon akan bersinegritas dengan semua koperasi - koperasi di daerah lainya untuk dapat bersinergi dengan program makan gizi gratis.

"Saya selaku ketua Dekopinda Kota Cilegon, akan bersinegritas dengan koperasi-koperasi lainya agar dekopin lebih fokus kepada Gapoktan atau para kelompok tani melalui wadah kopinda.

Musyawarah nasional Dekopin dihadiri mulai utusan khusus Presiden, menteri, hingga pimpinan DPR RI, DPD RI, dan MPR RI. Ardiansyah berharap semoga kopinda lebih maju dan sukses bersama program presiden prabowo dan Bersama ketua umum yg baru bambang haryadi dekopin dapat bersinergi dengan pemerintah, Sesuai arahan bapak presiden Prabowo subianto yakni, menteri koprasu umkm & menko pangan DEKOPINDA harus menjadi besar dan melambung lebih tinggi

"semoga kopinda lebih maju dan sukses bersama program presiden prabowo dan Bersama ketua umum yg baru bambang haryadi dekopin dapat bersinergi dengan pemerintah, Sesuai arahan bapak presiden Prabowo subianto yakni, menteri koprasu umkm & menko pangan DEKOPINDA harus menjadi besar dan melambung lebih tinggi." Tutup Ardi.(Dd/red)